

**UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH TASIKMALAYA
FAKULTAS ILMU KESEHATAN
PROGRAM STUDI D-III KEPERAWATAN
Tasikmalaya, Juni 2016**

**Sarah Agustine
NIM : E.14401.13.026**

**ASUHAN KEPERAWATAN PADA By. R USIA INFANT (3 BULAN)
DENGAN BRONKOPNEUMONIA DI RUANG ANAK BAWAH
(RAB) RSUD Dr. SOEKARDJO KOTA TASIKMALAYA**



ABSTRAK

86 Halaman, 4 Bab, 13 Tabel, 1 gambar, 1 bagan, 4 lampiran
Karya tulis ilmiah ini dilatar belakangi oleh data yang diperoleh penulis dari Ruang Anak Bawah (RAB) RSUD dr. Soekardjo Kota Tasikmalaya pada bulan Januari-April 2016 ditemukan bronkopenmonia sebanyak 16,58% atau 101 orang penderita bronkopneumonia. Melihat angka kejadian kasus bronkopneumonia yang masih cukup tinggi dan dampak yang ditimbulkan sangat berpengaruh terhadap angka kesakitan dan kematian yang ditimbulkan oleh penyakit bronkopneumonia, dimana komplikasi yang dapat terjadi adalah empiema, otitis media akut, lebih jauh dapat terjadi meningitis. Tujuan pembuatan karya tulis ilmiah ini adalah memperoleh pengalaman yang nyata dalam melaksanakan asuhan keperawatan secara langsung meliputi aspek-bio-psiko-sosial-spiritual. Metode yang digunakan adalah metode deskriptif yang berbentuk studi kasus. Adapun teknik pengambilan data yang dipergunakan sebagai berikut observasi, wawancara, pemeriksaan fisik, partisipasi aktif, studi dokumentasi, studi kepustakaan. Diagnosa keperawatan pada By. R yaitu bersihan jalan nafas tidak efektif berhubungan dengan akumulasi sekret, pola nafas tidak efektif berhubungan dengan sesak nafas, defisit perawatan diri berhubungan dengan ketidak efektifan perawatan diri dan kecemasan keluarga berhubungan dengan kurangnya pengetahuan tentang proses penyakit serta tindakan perawatan di Rumah Sakit. Tindakan perawatan untuk mengatasi masalah itu bisa dengan memberikan penyuluhan kepada keluarga, diskusi dan memberikan motivasi. Asuhan keperawatan dilakukan dalam waktu 4 hari mulai dari tanggal 01-04 Juni 2016, masalah dapat teratasi semuanya. Untuk mencapai asuhan keperawatan yang maksimal diperlukan sekali pengetahuan dan keterampilan yang cukup, kerja sama dengan tim kesehatan dan dengan keluarga klien.

Kata kunci: Asuhan Keperawatan, Usia Infant (3 bulan), Bronkopneumonia.

Daftar Pustaka : 13 Buah dari tahun (2003-2012).